

COMUNICADO DE PRENSA

El Alcalde abandona Altea durante la alerta

El Alcalde se ausenta de Altea viajando fuera de España sin dejar a nadie al cargo en unos días tan complicados con episodios de lluvias torrenciales que han demostrado que las obras realizadas por Diego Zaragoza ahora como alcalde y anteriormente como Concejal de infraestructuras están supeditadas al diseño plano y al hormigón de tal manera que se están convirtiendo en un problema para los Alteanos, además de la inseguridad que ha ocasionado la caída del poste que sujetaba los cables de acero.

Paco Berenguer, edil Popular, afirmaba “Diseñar calles de plataforma única, con escasos o ningún tipo de recogida de aguas pluviales, y con suelos impermeables de hormigón, hace que toda el agua circule en superficie y que entre a los comercios y viviendas en planta baja además de poder inundar garajes”.

Desde la oposición llevamos advirtiendo de este aspecto en todos los órganos oficiales y prensa, también lo advertimos en el programa de radio, Altea a Debat, hoy en día eliminado por el equipo de gobierno para no tener que dar la cara sus concejales.

Entre otras muchas cuestiones **tenemos obras que se preveía una duración de 6 meses como las del casco antiguo de Altea que 4 años después aún están sin finalizar**, se ha constatado que ante la primera lluvia las aguas y demás elementos de las alcantarillas circulaban por el suelo del casco antiguo de Altea, quedando demostrada la mala gestión y falta de dedicación de Diego Zaragoza.

Similar es el resultado de las obras no acabadas de la **Avenida Comunidad Valenciana, otra obra más que se retrasa nuevamente**, y donde ya es un hecho que **entra agua en los locales de planta baja en los que antes no entraba**.

Hay que sumar a ese diseño equivocado la falta de mantenimiento de barrancos y de los imbornales de recogidas de aguas pluviales que se encuentran en muchos lugares tapados e inutilizados provocando que algunas personas decidieran pasar a la acción y limpiarlos por su cuenta para evitar la entrada de aguas a sus casas. **Según informó el presidente de las Comisiones Informativas, Rafael R. Mompó, existe un Plan de Mantenimiento, plan que no se muestra y que de existir queda más que constatado que es ineficaz.**

Berenguer concluía “Muestra de la ineficacia de gestión, es que la falta de mantenimiento de un imbornal provocó el hundimiento de la entrada del Palau de Les Arts, y tras cerrar parte de las gradas del Palau durante meses y gastar miles de euros en arreglarlo en poco tiempo vuelve a estar lleno de tierra y plantas que impiden su funcionamiento”.

Este tipo de actuaciones y de gestión es la que nos espera en otras obras, las del tantas veces anunciado Pont de Montcau, que si al final se realizan tal cual el diseño anunciado, se repetirán los mismos errores pero esta vez agravados por las grandes pendientes existentes.

Altea, 11 noviembre 2024